

PlantaDoce.

Empresa

Imed se refuerza en Alicante con un hospital en Vistahermosa por 38 millones de euros

En esta cifra se incluye el importe de compra de los terrenos en los que se erigirá el edificio y el coste estimado para su construcción y equipamiento. El hospital dispondrá de 118 habitaciones y doce quirófanos generales.

PlantaDoce
21 ene 2022 - 12:12



Grupo Imed cambia sus planes. Esta empresa ha renunciado a rehabilitar el antiguo asilo de Benalúa en un hospital y apostará por impulsar un nuevo proyecto en Vistahermosa (Alicante). La compañía invertirá **38 millones de euros en el desarrollo de este hospital.**

En esta cifra se incluye el **importe de compra de los terrenos en los que se erigirá el edificio y el coste estimado para su construcción y equipamiento.** El hospital se situará sobre una parcela de 14.900 metros cuadrados del APA-9, en la que se habilitará una

PlantaDoce.

zona de estacionamiento de 10.000 metros cuadrados para facilitar el acceso de los pacientes, según la información de *Alicante Plaza*.

Esta decisión se traduce en la construcción de un edificio de nueva planta en el que poder instalar todos los servicios deseados, sin tener que adaptarse a las limitaciones de un espacio ya preexistente.

Vistahermosa representa el epicentro del clúster sanitario creado en torno al eje de la avenida de Dénia desde finales de los años noventa. En esta zona se implantaron varios centros sanitarios privados como **Visum, Vithas, IVI, Quirónsalud y HLA**.

Imed prevé que el hospital pueda entrar en funcionamiento en el último trimestre de 2023

El centro está concebido como un **hospital general de 20.000 metros cuadrados de superficie útil que estará dotado de diversos servicios**. Sus instalaciones dispondrán de 118 habitaciones y doce quirófanos generales. Además, la instalación contará con servicio de urgencias 24 horas, Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) y servicio de diagnóstico por imagen.

En este sentido, se prevé que el hospital cuente con noventa despachos de consultas externas en las que se atenderán todas las especialidades médico-quirúrgicas. Posteriormente se instalarán algunas de las principales unidades especializadas que ya funcionan en otros hospitales de Imed, como las de Cirugía Estética, medicina reproductiva o el Instituto Ginecológico Levante.

Se prevé que el hospital pueda entrar en funcionamiento en el último trimestre de 2023, en función de los planes de expansión trazados por el grupo. En la actualidad, Imed ya cuenta con cuatro hospitales generales situados en Benidorm, Elche, Valencia y Gandía. El grupo cuenta con tres policlínicas en Teulada, Torrevieja y Gandía, un centro de radioterapia oncológica en Murcia y un centro de diagnóstico por imagen de alta tecnología en la misma ciudad de Alicante.